

**四つのテスト** 現行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

◆司会 中西由幸SAA委員 ◆四つのテスト 古里安幸さん ◆ご来訪ロータリアン

◆**会長挨拶** 山田孝二会長



皆様こんにちは。先日日曜日は第9・10グループのゴルフ大会でしたが、豪雨のため西クラブや他のクラブは不参加となってしまいました。今年はこちらは8名の参加予定でピンチでしたので、来年に向けまた頑張っていきたいと思います。私が引っ張って行ってるわけではありませんが・・・今日はメジャーリーグで今後活躍が見込まれるであろうアメリカの大学生のお話をしたいと思います。フロリダ大学のジャック カグリオン選手です。2024年の全米ドラフト1位指名が早くも予想されています。彼は左投左打、長身で196センチあります。今年3月にピッチャーで160キロを投げました。ちょうど先日リーグの最終戦を終えましたが、ピッチャーとして5勝1敗、防御率4.07でした。そんなにすごいんじゃないかと思われると思いますが、彼は二刀流なんです。バッターとして418、28本、55打点。最終戦もピッチャーとして出場してヒットも打ち30試合連続安打を記録しました。シーズン途中では9試合連続ホームランも記録しました。おそらくここ数年では間違いなく、ナンバーワンの注目株だと思います。大学1年生の時にトミージョン手術をしていますが、160キロ出したのはその後です。メジャーでは大谷選手のように二刀流での起用があるかどうかはわかりませんが、バッターに専念してもすごい選手になるんじゃないかと思います。メジャーは7月にドラフトがありますので是非この名前を覚えておいてください。先週しゃべりすぎたので、今週はこれくらいにしておきます。本日のアッセンブリーは中西会長エレクトより地区協議会の報告と、次年度委員会の引継ぎ打ち合わせとなります。皆さま、宜しくお願いいたします。

◆**幹事報告** 尾本久男幹事

■理事会報告

①会長より40周年実行委員会の進捗状況の説明  
 後日例会で実行委員会より報告  
 ②職業活動並びにボランティア活動表彰推薦の件  
 2件の推薦を頂いたが、その中で「ながさき海援隊」に決定  
 「ながさき海援隊」とは、長崎大学のサークル活動で月に一回、主に長崎市内のさまざまな海岸で自主清掃をおこなっており、自主清掃では海援隊のメンバーだけでなく、長崎市内の企業や、中高生との共同清掃も行っている。また、他団体とのイベントに参加したり、小学校への出前講座をしたり、長崎の海をきれいするためにさまざまな活動を行っている。担当の奉仕プロジェクト担当の北口理事より、5/28の例会で表彰の予定との報告があった。

◆**結婚・誕生・入会祝い** 5/12~5/18

【誕生祝】 島田靖彦さん 【入会祝】 平山寿則さん



◆**委員会報告**

■ゴルフ同好会(古里担当幹事) 5/12(日)開催予定の9.10グループ親睦ゴルフ大会は、悪天候のため中止となりました。当クラブは金曜日に不参加を伝えておりますが、参加費は戻りませんのでご了承ください。また、山田会長杯遠征ゴルフを7/25.26に予定しておりますので、皆さん多数のご参加をよろしく願いたします。



◆期首会員数	36名	◆入会者	1名	◆退会者	1名	◆現在	36名
◆5/14例会出席	21名	◆免除者出席	8名	◆欠席	15名	◆出席率	61.76%

## 2024-25年度 地区研修・協議会報告



### 【中西祥之会長エレクト】

5/12(日)、次年度の地区研修・協議会が、シーハット大村で開催された。特別講演、その後パネルディスカッションがあった。また、クラブ管理運営部門、会員増強部門、公共イメージ奉仕プロジェクト部門(職業奉仕・社会奉仕)奉仕プロジェクト部門(青少年奉仕)、ロータリー財団部門・米山記念奨学部門に分かれ、各委員会事業計画説明があった。出席者は、北口功幸さん、柳龍一郎さん、尾本久男さん、馬場隆寿さん中西の5名。

## 2024-25年度 委員会別引き継ぎ会

### 【久田松春樹幹事エレクト】

5月半ばになり、新年度までひと月半となりました。新年度を迎えるにあたり、クラブの基盤となる各委員会の活動を、新旧の委員長でしっかり引き継いでいただければと思います。各委員会の活動内容に関しては、例年行っているものでも、準備や課題においても色々あると思いますので、よろしくお願いいたします。



ニコニコ箱	目標 1,200,000円	5/14	19,000円	累計	796,200円
ロータリー財団寄付	目標 1人150ドル/年間	5/14	8,000円	累計	217,025円
米山記念奨学寄付	目標 1人16,000円/年間	5/14	8,000円	累計	347,000円

### ◆ニコニコ箱

- 山田孝二さん ニコニコのために。
- 島田靖彦さん 本日で82才になりました。もうしばらく下手なゴルフとロータリーを楽しみたいです。よろしくお願いいたします。
- 平山寿則さん 入会して34年になりました。50年を目指したいのでよろしくお願いいたします。
- 許斐義彦さん 地区協議会、欠席して申し訳ありませんでした。
- 水本由幸さん 昨日、或る団体の役員から、「あなたは今年喜寿」と云われたので、冗談じゃないまだ75歳と云ったところ、どうも暦の関係でそうらしい。私の感覚では「キジュ」ではなく、悲寿(ヒジュ)。
- 嶽本幸次さん ニコニコのために。

### ◆ハイライトよねやま 290号

## 例会をサプライズ訪問

奨学期間を終了した米山奨学生たちが新たな環境に身を移す中、今回はかつての世話クラブの例会を訪れた米山学友をご紹介します。今から約4年前、当時現役奨学生だったジェレミー ノエル ベルナーさん(2019-20/さいたま新都心RC)は、コロナ禍であらゆる活動が制限され、活動のほとんどがオンラインとなってしまう、孤独と不安と戦っていました。母国フランスに住む家族が心配で、一時帰国しようにも、一度日本から出たら再入国できる目途が無いことを空港で知り、帰国を断念。そんな時、当時地区米山委員として奨学生のサポートを行っていた一色泉会員から「辛かったらいつでもうちにおいで」と声を掛けてもらい、その言葉の通りジェレミーさんは一色会員の家で数週間ほど過ごし、安心して学業に専念。無事に奨学期間を終え帰国しました。そして時は流れ、個々の希望に応じた旅行プランを提供する旅行会社「TAKE ME ABROAD」を設立したジェレミーさんは、仕事で再来日。世話になったクラブ会員に連絡を取り、現在会長を務める一色会員には内緒で、4月15日の例会にサプライズ訪問。会長を含め、会員たちと久々の再会を喜び合い、当時の感謝を伝えました。再会の瞬間は「泣きそうだった」という一色会長にとって、ジェレミーさんは思い出深く、ずっと忘れられない米山学友だそうで、現在も素敵な交流が続いています。